

## Un site internet pour l'association Cinq Mars initiatives

Publié le 18/03/2021 à 06:25 | Mis à jour le 18/03/2021 à 06:25

### CINQ-MARS-LA-PILE



Les membres du bureau de l'association ont mis en place un site internet pour l'association.  
© Photo NR

Après plusieurs réunions de préparation en visioconférence depuis décembre 2020, Covid oblige, l'association Cinq Mars initiatives dispose désormais de son site internet créé et développé par Michel Lebrun, trésorier adjoint.

Clair et bien illustré, il offre tous les renseignements sur l'association et l'équipe qui l'anime. Cette structure a pris le relais du Syndicat d'initiatives de la commune, voici douze ans, et continue depuis à organiser les deux événements phares que sont l'exposition de peinture et le vide grenier qui existent depuis vingt-cinq ans.

D'autres actions sont venues s'ajouter comme l'exposition de photos d'école, de cartes postales, la galette des aînés où les membres prêtent main-forte à la mairie, et l'organisation d'un évènement pour le Téléthon.

Le site permet de faire part de ses idées et suggestions et de s'inscrire aux différentes manifestations à travers des formulaires correspondants. Il est également possible d'y découvrir les manifestations des années précédentes et celles à venir dont le salon de peintures, virtuel cette année. Il se présentera sous forme de diaporama, à partir du 29 mars, puisqu'il ne pourra avoir lieu à la salle des fêtes en raison des contraintes sanitaires.

Quant au vide grenier, avec ses 250 exposants installés sur 1,5 km de trottoirs, il est en principe prévu le 8 mai et les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 22 avril.

Avec ce nouveau moyen de communication, Cinq Mars initiatives s'est mis à la page de la modernité.